

# 切磋琢磨



## 2年生修学旅行 寒かった!

1月18日(水)～21日(土)

2年生の修学旅行を実施しました。インフルエンザやノロウイルスの流行もあり、全員参加が心配されていましたが、全員参加で乗り切ることができました。

初日は那覇空港で「バックヤード」見学を行い、航空関係者の仕事について勉強しました。その後、伊丹空港から京都金閣寺へ向かい、雪の残る中で、夕日に反射する美しい姿を見ることができました。

2日目は京都市内自主研修で、各班ごとに計画した見学地をバスを利用して回りました。

3日目は奈良公園・東大寺を見学し、お昼からは楽しみにしていたユニバーサルスタジオジャパンで思い切り楽しみました。USJに向かうバスの中で、雪が降るのも経験することができました。

最終日は大阪城を見学し、関空から沖縄へ戻ってきました。



## 生徒会長引き継ぎ式が行われました。

1月26日(木)

生徒会の引き継ぎ式が行われ、旧役員から新役員へ引き継ぎがなされました。これからは新生徒会長の國吉陽向さんを中心に、より良き学校を目指して頑張ってください。そしてこれまで一生懸命活動してくれた旧生徒会長の大田勇慶さん。3年の役員の皆さん。お疲れ様でした。



## 第15回佐久米島町ヤングフェスティバル

1月15日(日)

具志川農村環境改善センターで久米島町ヤングフェスティバルが開催されました。町内の児童・生徒が取り組んできた舞踊やピアノなどを披露する場となっていますが、本校からも太鼓や三線、ピアノ、英語など多くの生徒が参加しました。また、児童生徒表彰があり、本校からは3年の國吉吹さんと平良桃香さんが表彰されました。



### お知らせ

- 久米島中体連角力大会 2月5日(日) 球美中
- 学年末テスト 2月15日(水)～17日(金)
- 到達度テスト 2月23日(木)～24日(金)

